

全体練習・ブロック練習

5月1日(月)の5、6校時に、体育大会に向けた全体練習とブロック練習を実施しました。実行委員や各ブロックの応援リーダーを中心に練習を進めており、「リーダーシップ」も「フォロワーシップ」も発揮される場面が増えているように感じます。体育大会本番まで練習できるのも1週間程度です。より高きを目指して、自身の気持ちも動きも高めてほしいと願っています。



【おまけ】

地域の方からうれしい連絡をいただきました。先週の金曜日の放課後のことだそうです。地域の方が、荷物をカートに積んで学校周辺を歩いておられた時に、その様子を見かけた本校の1年生男子生徒が、「荷物を運びましょうか?」と、さっと声をかけたとのことでした。その方のお言葉をお借りすると「(男子生徒が声をかけてくれたことが)とてもうれしくて、先生方にお伝えしようと思い連絡しました」とのことです。すぐ先生方に教えていただいたことを報告し、全校生徒にも伝えました。このこと以外にも、「トイレのスリッパを率先して並べてくれた2年生男子」もいたとのこと。「良いことをしようとする気持ち」に加え、「実際に行動に移せる素晴らしさ」に感心したできごとでした。